

Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2021. 4. 15
第470号
兵庫県立神崎高等学校
TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

第四十七回入学式



4月8日(木)、大歳神社の参道を桜の花びらが埋め尽くす中、本校体育館にて、令和3年度入学式が挙行されました。厳肅な雰囲気の中、第47回生66名(男子31名・女子35名)の新入生たちが入学を許可されました。生徒たちは緊張した面持ちで、校長先生からの「入学を許可する」という言葉に聞き入っていました。

入学が許可された後、一年一組有本 真旺(ありもとまお)さんが新入生代表として宣誓を行いました。神崎高校生として、初心を忘れることなく、文武に励み、充実した高校生活を送ろうという強い希望が感じられました。



来賓の方からも、祝福と激励のメッセージをいただき、新入生一同、高校生活への決意を新たにしました。

神崎高校での三年間、失敗を恐れず多くのことに挑戦し、様々な経験と人々との交流を通して、魅力溢れる若者に育ってもらいたいと願います。

人事異動



この春の人事異動により、本校より転出された先生方を紹介します。

芦谷直登校長(ひよこ)、環境体験館)、中西孝弘教頭(県立舞子高等学校、福永和誠先生(県立和田山高等学校)、西本雄亮先生(県立西脇工業高等学校)、竹内志帆先生(県立香寺高等学校)、八幡祐介先生(県立八鹿高等学校)、大井彩子先生(県立阪神昆陽高等学校)、以上7名の方々が、本校から転出されました。



次に、本校に新たに着任された先生方を紹介します

徳永千里子校長(県立明石城西高等学校)、平山剛士教頭(県立但馬農業高等学校)、原俊昭先生(県立八鹿高等学校)、岸本拓也先生(県立北条高等学校)、野間千夏先生(県立大附属高等学校)、高田悠平先生(広島県立松永高等学校)、藤原縁先生(県立網干(通)高等学校)、以上7名の方々です。

職員も新しい顔ぶれとなり、今年も更なる発展と飛躍を目指して、様々な教育活動を行っていきます。教職員一丸となつて一層の努力をしていきますので、よろしくお願いたします。

ちょっと一言 令和3年4月1日に、第19代校長として着任いたしました、徳永 千里子でございます。保護者の皆様、地域の皆様どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校行事等の実施に際し、変更を余儀なくされることもあるかと思いますが、神崎高校で学ぶ生徒たち、保護者の皆様、神崎高校を温かく見守ってくださる地域の皆様のために、本校の校訓(自主・創造・勤勉)を礎に、生徒指導の3つの柱(①ダメなものダメ、②言葉遣いを丁寧に、③学校を綺麗に)など、神崎高校の良き伝統を引き継いで参ります。「Discovery High School Kanzaki」のスローガンどおり、生徒が「夢を発見し、実現できる学校」を目指し、教職員一丸となつて教育活動に取り組む所存です。今年度もご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。